

et Chirurgiens, il allait proposer que le Collège s'adresse à la législature locale pour obtenir le pouvoir d'examiner de nouveau tous les porteurs de diplômes universitaires, avant de leur procurer la licence du Collège, comme la chose se pratique dans Ontario.

Le rapport des examinateurs pour l'admission à l'Etude de Médecine fut ensuite lu et adopté. Ce rapport conclut à l'admission des Messieurs dont les noms suivent :

C. F. Morel de la Durantaye, Joliette; Elphège A. René de Cotret, Montréal; W.W. Chalmers, Huntingdon; J. V. Catudal, Napierville; L. A. Béaudry, St-Hyacinthe, E. de Forest Holden, St-Armand Centre; J. A. Belle, A. Napoléon Rivet, Village St-Jean-Baptiste, Montréal; Raoul René de Cotret, Montréal; Alex. Hamilton, Sutton; Louis P. A. Dorion, L'Assomption; Gustave Larose, Ware; Jos. Baulne, Montréal; L. A. D. Gauthier, Mile End, Montréal; R. Mars Kincaid, Clarenceville; W.O. Tessier, Montréal; Napoléon Lavoie, Saint Martin; H. Ducharme, St-Félix de Valois; J. G. Brault, Montréal; A. G. Hall, Franklin Centre; Jos. Narcisse Picot, Montréal; Jos. Barolet, Montréal; Cyprien Fiset, Québec; Hyacinthe Bastien, Vaudreuil; F. G. Bourgeault, St-Cuthbert; A. O. Gadoury, Berthier (en haut); Ernest Gagnon, Chicoutimi; F. G. Lafrenière, Montréal; Ant. Langis, Rimouski; Ed. St-Laurent, Louiseville; Charles Borromée Marcotte, St-Raymond; A. Jos. Paré, Rivière des Prairies; Ed. Pilon, Québec; Jos. Pominville, St-Vincent-de-Paul; M. Riard, Montréal; E. S. Rochette, St-Barthélémy; J. P. Roulier, St-Jacques le Mineur; Thos. Savary, St-Raymond; Napoléon Séguin, Rigaud; W. Stewart, Montréal.

Une trentaine de porteurs de diplômes ont obtenu la licence du Collège, et plusieurs candidats, non porteurs de diplômes, ont subi l'examen de rigueur pour obtenir leur licence. Nous en donnerons une liste complète dans notre prochaine livraison.

Le Collège a profité de son assemblée semi-annuelle pour autoriser ses officiers de Québec à s'opposer énergiquement au projet de loi actuellement devant la législature pour permettre à M. F. X. Demers, de Ste-Geneviève, comité de Jacques-Cartier, de pratiquer la médecine.

Le "Journal d'Hygiène."

Nous accusons réception du premier numéro du *Journal d'Hygiène populaire* publié sous les auspices de la Société d'Hygiène de la Province de Québec. C'est une jolie brochure de 12 pages, in-S, toute remplie d'articles intéressants sur les choses de la science hygiénique, à qui devra nous venir régulièrement le 1er et le 15 de chaque mois.

Les directeurs du nouveau journal, MM. les Drs. Sév. Lachapelle et J. I. Desroches ont certainement droit à nos meilleures félicitations pour avoir su, à force de travail et de persévérance, vaincre les très nombreux obstacles qui s'opposaient au succès d'une entreprise dépassablement difficile par elle-même. Aussi formons-nous des vœux pour que le nouveau journal, ainsi que la Société dont il est l'organe officiel, reçoivent du public tout l'encouragement possible. Les notions les plus élémentaires de l'hygiène sont malheureusement trop peu répandues parmi notre population, surtout dans la classe ouvrière, et il est devenu d'une urgente nécessité de les vulgariser, de les propager.